

日付

[裁判官の名前] 裁判官

[裁判所の住所]

Re: [クライアント名を挿入]

裁判官 [姓を挿入]:

私は [insert name here] を代表して [insert date here] の判決に関して手紙を差し上げます。この手紙の目的は、判決を決定するときに私のクライアントと彼女の子供の間の母乳育児の重要性を検討するように依頼することです。本件において役に立つかもしれない情報の概要をいくつか書きました。

授乳は選択による生活習慣ではありません。社会にいる人すべてに関わる衛生上の課題です。授乳は子供を育てる最適の方法として広く知られています。世界保健機関（WHO）は、生後2年間、アメリカ小児科学会は、少なくとも生後一年、授乳を続けること望ましく、母親と子供が相互に望む限り、1年まで続けるべきだと推奨しています。

母乳育児は続く限り、栄養と病気からの保護の両方のメリットがあります。母乳育児は、母乳内にある細胞、ホルモン、そして抗体を活性化させます。母乳育児は乳児死亡率を低下させ、下痢、肺炎、胃腸疾患、耳感染症、上気道感染症を含む多くの病気、特に生後1年間、病気を予防します。

これら若い者の関係を保護することは、一般的な社会的責任の一部です。研究によると、子供が母乳育児を受けている期間と、社会的に調整されている期間が6歳から8歳の間の重要なつながりを示しています。

ミルクを出すことは医学的ニーズの一つであり、母乳育児の休止は、投獄された人間に重大な健康リスクを与えます。適切な医療的治療が与えられないと、次の症状が現れる可能性があります:

I ask that you please consider the research presented within when making recommendations on the sentencing for this particular case in order for breastfeeding to continue. Alternatives include a community halfway house; house arrest; probation options; delayed sentencing; and family-based treatment. At minimum, please ensure access to a breast pump and allow regularly scheduled times for milk expression, provide for safe and sanitary storage of the expressed milk until collected by the child's caregiver, and consider requests to have the child brought to be nursed during regular visiting hours. ありがとうございます。

敬具、

[あなたの名前を挿入]